



## Journée Franco-Allemande

publié le 10/02/2017

Le 06 février les classes de première et de seconde germanophones ont participé à la journée franco-allemande organisée par les professeurs d'allemand au Lycée Guez de Balzac. Voir article ci-joint :

 [artikel\\_journee\\_franco-allemande](#) (PDF de 367.1 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**